
Ende offiziell 	Manchmal hat ein Ende etwas sehr schönes ? ? Nachdem ich ja schon vor einigen Wochen die freudige Nachricht kundtun konnte, der letzten Examensprüfung endlich entkommen zu sein, hat das Ganze nun auch den offiziellen Stempel bekommen ? in Form von Reden, bedrucktem und signiertem Papier, einigen Fotos und Sekt. Kurzum ? die offizielle Absolventenfeier ist vorbei und ich bin um ein Zeugnis reicher, welches mir ermöglicht, als Referendar im Schulwesen zu wirken. Wer mich kennt weiß, wie steinig, uneben, verwinkelt und von zahlreichen Pausen und anderen Aktivitäten unterbrochen der universitäre Weg bis hier war und wie überaus glücklich (nicht nur) ich über diesen Abschluss bin. Ich sehe ihn zu großen Teilen als Gemeinschaftsprodukt an, da mir viele Menschen in der Vergangenheit in den unterschiedlichsten Formen halfen und mich unterstützten. Letztlich haben sie daran geglaubt, daß ich meinen Weg gehen werde und dieser, wie auch immer er letztlich aussah und aussieht, unterstützenswert ist. Meine Verneigung und herzlichsten Dank nochmal an all diese Lichtpunkte! Wo auch immer, wie nah oder fern in diesem Moment ihr seid ? ich habe Euch alle bei mir und stoße mit Euch an in Dankbarkeit.

	 Von der Absolventenfeier gibt es ein paar wenige Bilder (naja es gibt sicher extrem viele, die Anzahl der Kamera-bestückten Familienangehörigen war eindeutig :-)). Wenn es ein offizielles Foto gegeben haben sollte, dann bin ich darauf nicht zu sehen. Dessen Erstellung entzog sich meiner Wahrnehmung. Naja, ich werde in den nächsten Tagen in der Bildergalerie die vorhandenen (und vorzeigbaren) Fotos einfügen. Wer also mal wieder nach längerer Zeit Wolle mit Sakko sehen will ?
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